
Santiago, 17 de octubre de 1988 

Pro!. 
María de la Luz Hurtado 
Directora de la Revista Apuntes 
Escuela de Teatro, 
Presente 

Estimada María de la Luz: 

Como uno de los felices favorecidos en la secuencia de distribución de esa revista, quiero hacer llegar 
a su Directora mis cordiales agradecimientos y,juntocon ellos, la expresión de mi acogida como lector, la que 
es ampliamente satisfactoria y no poco admirativa, tanto en virtud de la calidad de su contenido cuanto por 
su excelente y cuidada presentación. 

Apuntes es un muy buen exponente del alto nivel de esa Escuela, constituye para los profesores de 
Uteratura un material de mucho interés y que en más de un caso pueden compartir con sus estudiantes, y 
presta un gran servicio a la difusión del corpus literario nacional al reproducir en forma íntegra el texto de obras 
dramáticas, que sólo con escasa frecuencia se propagan por medio de libros. 

Si bien escribo teniendo a la mano el reciente número 96, ya puede hablarse de una tradición de la 
revista en la línea señalada, de modo que estas líneas quisieran reflejar -de modo quizás algo tardío- mi 
elogioso parecer también respecto de las entregas precedentes. 

Con mucho afecto, 
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